

Motorex liefert hauseigene Desinfektionsmittel

Der Schweizer Schmiermittelspezialist Motorex beliefert Krankenhäuser, Pflegedienste und -heime sowie Polizei und Feuerwehren im Land mit seinem hauseigenen Desinfektionsmitteln Desicid für Hände und Planicid für Flächen. Aber auch Autohändler nutzen Motorex Planicid zur Desinfektion von Kundenfahrzeugen. Aufgrund der limitierten Produktionskapazitäten lieferte das Unternehmen die hauseigenen Mittel bislang ausschließlich an Organisationen und Unternehmen innerhalb der Schweiz. Ab Mai sind beide Produkte auch für das Gesundheitswesen und Rettungskräfte in Deutschland und Österreich erhältlich. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Motorex Planicid und Desicid.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Motorex